

## L'automatisation du cloud est la clé de la pérennité de la cybersécurité

83%

des entreprises sont convaincues que la sécurité de leur système de contrôle d'accès actuel répond à leurs besoins.



PLUS DE 50%

des entreprises déclarent que l'automatisation du cloud est la capacité la plus recherchée. Vient ensuite l'automatisation des contrôles d'accès comme haute priorité.



Les ressources étant limitées, il est essentiel d'établir des priorités. Toute entreprise opérant dans des environnements multicloud doit travailler avec des partenaires de sécurité capables de fournir une couverture multicloud sans perturber les opérations. Cela permettra de préserver le bon état, la sécurité et le fonctionnement des infrastructures critiques.

1/3   

des entreprises déclarent ne pas bénéficier du soutien de la direction pour assurer la pérennité des investissements en matière de cybersécurité. Les dirigeants pensent à court terme et ne font pas les bons investissements pour l'avenir.

Pour en savoir plus, lisez le rapport complémentaire de Delinea, basé sur une enquête menée auprès de 300 décideurs informatiques.

[TÉLÉCHARGER MAINTENANT](#)

